
Камчатские рыбаки с начала лососевой путины 2011 года добыли 170 тысяч тонн рыбы.
01.08.2011 09:16 - 

Об этом сообщил Министр рыбного хозяйства Камчатского края Владимир Галицын.За
тот же период рекордного по уловам 2009 года было добыто на 36 тысяч тонн лососей
меньше.      В ближайшее время по рекомендации КамчатНИРО в Росрыболовстве будет
решен вопрос об увеличении объемов лососей для Камчатского края еще на 40 тысяч
тонн.Напомним, по начальному прогнозу отраслевой науки, камчатским рыбакам было
разрешено добыть 175,9 тысяч тонн лососей. Стартовый объем добычи в этом году
превышал стартовый объем «рекордной» путины 2009 года, когда изначально
разрешено было выловить 167 тысяч тонн лососей.В этом году объемы для камчатских
рыбаков были увеличены дважды: на 1,3 тысячи тонн на нерку и на 40 тысяч тонн на
горбушу.     официальный сайт Правительства Камчатского края   
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